

# ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. M UMUR 36 TAHUN MULTIPARA DI PMB SUPATMILAH KABUPATEN GUNUNGGIDUL

Siska Indriana<sup>1</sup>, Dwi Yulinda<sup>2</sup>

## RINGKASAN

**Latar Belakang** : Angka Kematian Ibu (AKI) merupakan jumlah kematian ibu yang disebabkan oleh komplikasi selama kehamilan, persalinan dan nifas. Upaya untuk menurunkan Angka Kematian Ibu yaitu dengan memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity Of Care*).

**Tujuan** : Memberikan asuhan kebidanan secara berkesinambungan pada Ny. M umur 36 tahun Multigravida di PMB Supatmilah Gunungkidul sesuai Standar Pelayanan Asuhan Kebidanan.

**Metode** : Menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus di PMB Supatmilah Gunungkidul mulai dari tanggal 21 Januari sampai 26 Mei 2019. Pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, observasi, studi dokumentasi, pemeriksaan fisik dan pemeriksaan penunjang.

**Hasil** : Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. M saat masa kehamilan sebanyak 3 kali dimulai dari kehamilan 28 minggu 2 hari dengan kehamilan normal. Pada saat kunjungan kedua di rumah Ny. M mengalami ketidaknyamanan nyeri punggung belakang, setelah dilakukan kompres hangat pada bagian punggung yang nyeri setiap 2 kali sehari, ibu mengatakan ketidaknyamanan berkurang. Pada tanggal 17 April 2019 pukul 10.30 WIB Ny. M melahirkan bayi laki-laki secara normal di PMB Supatmilah. Pada masa nifas didapatkan hasil Ny. M mengeluh luka jahitan dan diberikan komplementer rebusan daun sirih 2 kali sehari selama luka perineum masih ada, ibu mengatakan setelah menggunakan rebusan daun sirih luka jahitan kering dan sembuh selama 7 hari.. Asuhan kebidanan neonatus didapatkan hasil dalam batas normal.

**Kesimpulan** : Asuha Kebidanan berkesinambungan yang telah diberikan kepada Ny. M telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan dengan asuhan komplementer. Seluruh pemeriksaan pada Ny. M dalam batas normal selama kehamilan, persaliann dan nifas.

**Kata Kunci** : Asuhan Kebidanan berkesinambungan, Multipara, Normal

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta